

ELEGANTER LANDHAUSSTIL UND BEWEGUNGSSTALL

Ein Ort zum Träumen, eine Wohlfühl-Oase für Mensch und Tier. Unterkunft für Pferd und Reiter lassen keine Wünsche offen im Landhaus Peters im luzernischen Triengen. Im Einklang mit der Natur, aber dennoch ohne Verzicht auf moderne Annehmlichkeiten kommen Singles und Paare hier genauso auf ihre Kosten wie Familien und natürlich Pferdeliebhaber.

Der Bewegungsstall trägt das STS-Pferde-Label vom Schweizer Tierschutzes des besonders artgerechte Pferdehaltung. «Mit dem Stall wollte ich ein Statement setzen, dass ein Offenstall auch optisch schön sein kann und trotzdem so pferdegerecht wie möglich», erzählt Dorothée Peters. Sie bietet ihren Gästen Unterricht wie Voltigieren, Bodenarbeit, Damensattelreiten, Sitzlonge, klassische Dressur und auch Yoga auf dem Pferd gehört zum vielseitigen Angebot. Geführte Ausritte im traumhaften Gelände des Suhrentals sind ein Highlight für die Urlauber. Sei dies bei einem Galopp in der Ebene oder auf einer abwechslungsreichen Tour durch die Wälder und Hügel der Region. Reitstunden und Ausritte sind auch auf den zwei-Lippizaner Zuchtstuten Serena und Sina von Dorothée Peters möglich.

URLAUB MIT DEM EIGENEN PFERD

Lippizaner sind die ganz grosse Passion der Pferdeliebhaberin und diese zwei Stuten spielten auch eine tragende Rolle in der Verwirklichung ihrer Träume. Wer sein eigenes Pferd mit in den Urlaub bringen möchte, kann seinen Vierbeiner im grossen Freilaufstall unterbringen, in Vollpension oder auf Wunsch kann auch selber gefüttert und gemistet werden. Grosszügige Weiden stehen bei trockener Witterung ebenfalls zur Verfügung. Auf dem hofeigenen Reitplatz kann in Ruhe gearbeitet werden und bei Bedarf vom grossen Erfahrungsschatz der Gastgeberin profitiert werden. «Um die Motivation zu erhalten, ist genügend Abwechslung unumgänglich. Deshalb gebe ich mein Wissen über Bodenarbeit,

Longieren und feine Hilfen, aber auch über Pferdemassage und Anatomie gerne weiter», erklärt die 35-jährige Gastgeberin.

EIN KLEINES PARADIES

Wie kam sie auf die Idee, ein BnB zu führen, welches notabene renommierte Auszeichnungen erhielt und im 5-Sterne-Bereich angesiedelt ist? Eigentlich war es als reines Familiendomizil geplant, aber die alleinerziehende Mutter einer nun 4-jährigen Tochter suchte nach einer Lösung, um das Haus auch weiterhin finanzieren zu können und trotzdem für ihre Tochter da sein zu können. Zudem empfand sie es selber als sehr schwierig, zusammen mit dem eigenen Pferd in einer schönen Umgebung Ferien zu machen. «Mir ist eine harmonische Wohlfühl-Atmosphäre für Mensch und Tier sehr wichtig», betont Dorothée Peters und das wird durch ihre Gäste bestätigt, welche aus vielen Teilen der Welt kommen. So erstaunt es nicht, dass man auf ihrer Homepage in mehreren Sprachen begrüsst wird und die Gastgeberin als Köchin, Gesprächspartnerin und Reitlehrerin gleichermassen gelobt wird.

IM EINKLANG MIT DER NATUR

Das Landhaus Peters lädt den Gast dazu ein, einfach sein zu dürfen und liebevoll umsorgt zu werden, beschreibt ein ehemaliger Urlauber das spezielle Bed and Breakfast. «Geschäftsleute, Familien, Singles, Burnout-Menschen, die hier Kraft tanken und natürlich die Gäste, welche mit ihren eigenen Pferden bei mir Ferien machen», beschreibt Dorothée Peters ihre Kundschaft. Grossen Wert legt die Landhaus-Betreiberin auf Nachhaltigkeit mit

Solarzellen für Strom und Warmwasser, Schnitzelheizung und Quellwasser vom Brunnen. Dieser rote Faden zieht sich auch in die Küche hinein, denn hier werden mit Gemüse und Früchten aus dem eigenen Garten köstliche Mahlzeiten zubereitet. Nicht zu vergessen die delikaten Frühstückseier der eigenen Hühner. «15 Hühner und ein stolzer Hahn leben im Hühnergehege, auch Kücken hatten wir schon», erzählt Dorothée Peters, welche von ihrem Kater «Sly» und Dalmatiner-Rüde «Gabor» begleitet wird.

AKTIV ODER DOCH EHER PASSIV

Die Gäste können auswählen, ob sie einfach die Seele baumeln lassen wollen und den Ort der Ruhe geniessen möchten oder den Aufenthalt lieber aktiv gestalten. Dazu laden Wandern oder Biken ein, aber auch der Golfpark in Oberkirch und für besonders Wagemutige sogar Flugstunden auf der Flying Ranch in Triengen. Mit viel Liebe wurde das Haus im 2012 grundrenoviert und der elegante Landhausstil zieht sich durch das ganze Haus und gibt ihm viel Charme. Drei Gästezimmer, eine Suite und eine Ferienwohnung in absolut ruhiger Lage lassen die Gäste in eine andere Welt eintauchen.

Rustikale Holzböden und stilvolle Badezimmer ergänzen das besondere Ambiente. Auf Moderne und Luxus muss nicht verzichtet werden. So ist die Suite mit i-Pad, i-Phone-Dockingstation, grossem Flachbildfernseher und DVD-Player ausgestattet. «Einem gemütlichen Filmabend steht nichts im Wege. Meine Gäste können gerne kostenlos Filme bei mir ausleihen», betont die sympathische Gastgeberin, welche zu Recht stolz ist auf die äusserst positiven Bewertungen auf verschiedenen Portalen, die ein Lohn sind für das Herzblut und die viele Arbeit, die im Landhaus stecken. Ankleidezimmer, privater Balkon, Teebar und ein Wellnessbereich mit Sauna, Dampfbad und einer grossen freistehenden Badewanne laden zum Relaxen ein, egal in welcher Jahreszeit. Kinder jeden Alters sind im Landhaus Peters herzlich willkommen und vom Babybett über Spielsachen sowie Kletterbaum und grosser Schaukel am Nussbaum steht alles bereit für die kleinsten Gäste.

© KARIN ROHRER

www.landhaus-peters.com